

## *...im neuen Kleid*

*Vor ca 180 Jahren, vermutlich noch aus Gesteinen der ursprünglichen Burg der Herren von Kienberg erbaut und seither bis 1986 die Dorfschule Unter- und Mittelstufe beherbergend, bleibt das Haus auch heute weiterhin im Dienste der Menschen, des Lehrens und Lernens und der Gemeinschaft bestehen.*



Zwischenzeitlich diente es als Waisenhaus und Kinderheim, war später auch Aufenthaltsort für Jugendliche mit Lebens- & Suchtproblemen und wurde sogar kurzfristig als „Beiz“ genutzt, nachdem das obenan stehende Gasthaus *Sonne* niedergebrannt war.

Nach ersten sanften Renovationen und sinnentsprechenden Einrichtungen steht das heutige Seminar- & Kulturhaus seit März 2012 als Gäste- und Seminarzentrum offen.

